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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA
DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 3 DE JUNY DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO

DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA

DEL DIA 3 DE JUNIO DE 2024

En el palacio de Cervelló, situado en la plaza de Tetuán, de la ciudad de València, a las
19.00 hores del dia 3 de junio de 2024. Bajo la Presidencia de Sr. Santiago Ballester Casabuena y
el Vicepresidente Sr. Jesús Carbonell Aguilar, se reune en sesión  ordinaria el Consell de
Districte de la Junta Municipal de Ciutat Vella, con la asientencia y vocales de los mismos: Por el
Grupo Popular, Sr. Carles Vilaverde Bargues, Sra Floren Martín Mediavilla y Sra. Alicia
Miralles Pechuán; por el Grupo Vox, Sra. Maria Pilar Moral, por el grupo Compromís Sra. Irene
Roselló Peris y Sr. Francisco Romero Abella,  por el grupo socialista  Sr. Miguel Ángel Ramírez
Milán; actuando como Secretaria Sra. Belén Colvée Millet.

Abierta la sesión por la Presidencia, se examinan los asuntos.
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació, en el seu cas, de l'Acta de la sessió ordinària anterior del Consell de
Districte de Ciutat Vella.
Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la sesión ordinaria anterior del Consejo de
Distrito de Ciutat Vella.

Francisco Romero: Des de Compromís volem defensar que queda patent i demostrat que el
Partit Popular menteix al veïnat i els partits de l'oposició. El Partit Popular va afirmar que la
moratòria general d'apartaments turístics a dia d'avui no cap dins del marge de la ley en matèria
urbanística. No obstant, en el passat ple del dia 28 de maig, el vostre partit va presentar un acord
per a posar en marxa la suspensió de la tramitació de llicències d'edificació. Aquesta moratòria va
ser aprovada per unanimitat i des de Compromís volem deixar constància de que l'acord de
govern es basa en la nostra proposta, així com que el Partit Popular no li preocupa mentir. Per tot
això, ens abstenim en l'aprovació de l'acta. 

Miguel Angel Ramirez: abstención.

Queda aprobada el acta de la sesión anterior

2 RESULTAT / : SOBRE LA MESA / RESULTADO SOBRE LA MESA
ASSUMPTE / :ASUNTO
Propostes dels grups de treball.
Propuestas de los grupos de trabajo.

Santiago Ballester Sí, todos los grupos han recibido el listado de las propuestas de los:  
grupos de trabajo. Lo primero agradecer a los grupos de trabajo todas las propuestas que han
aportado. Recuerdo la primera vez, y en esta la verdad es que ha sido muy participativa y
tenemos un montón de propuestas para realizar. Le paso la palabra al vocal Carlos Villaverde
para aprobar y votar en contra o a favor de todas las propuestas.

Carlos Vilaverde: Les  propostes són moltes. Per això les votem en bloc  si estem d'acord.
Ens vam proposar fer un bloc. Enumero las actividades: 

Crescendo. Histórico un viaje musical por las plazas de Ciutat Vella.

 Encierro simulado taurina infantil 

La plaça es mou. Salut i convivència a les places de Velluters. 

III Festival de Video Curts de Ciutat Vella. 

Ruta de los lugares notables del centro histórico.

Charla- Taller para primer empleo de jóvenes.

 Encontrar vivienda en ciutat Vella. 
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Familias con hijos con autismo.

Charla para evitar estafas digitales. 

Paseo por los Jardines de Ciutat Vella.

Salud de la mujer en la menopausia..

Irene Roselló: Des de Compromís pensem que els grups de treball són espais obert i 
considerem que les decisions que es prenguen en el propi grup de treball han de ser
consensuades.  S'ha de valorar las necesitats del districte i no pot passar que es prenguen
únicament decisions per part de coordinadors dels grups de treball . A més, hem sol·licitat acta de
totes les reunions de treball. Aquesta acta sea pública. També volem fer un incís volem parlar
només d'activitat perquè tenim grup de treball, cultura, esports, benestar social, es la proposta del
senyor Vicente Barrera. És. L'actual proposta ja va ser presentada en una altra presentada en l'any
2017 2021 2022 y 2023 . L'activitat consistix en un encierro simulado de carretones infantiles. La
qüestió és que els pares i mares duen un carretó i les bicicletes per endavant, a més de tenir
l'oportunitat de poder tocar un capote o una muleta, continuar jugan a bous. Esta proposta no va
eixir endavant en exercicis anteriors, en part perquè va en contra de la Llei 26/ 2018 de drets i
garanties de la infància i l'adolescència. Es diu el article  67 que s'evitaran els missatges violents
destinats a la població infantil i adolescent, però a més, en el article 72 afirma que es prohibiran
els espectacles violents. I no només això, sinó que també des de la ONU s'afirma que xiquets y
xiquetas es mereixen ser protegides de la violència que crea la tauromàquia. Però açò mentre
l'alcaldessa fa declaracions grandiloqüents sobre protecció a la infància i di en la boca chicoteta
que no ve claro, açò, no ve claro aquell que fa aquest tipus d'activitats, però la realitat és que fa
poc la seua resposta ha sigut esta, ha canviat el ton i ha dit que no ve mal la propuesta de encierro
taurino en Ciutat Vella. Ara mateix ells per la tangent, dient que açò ho fan malgrat que un
districte junta de districte com no depengui de ella. I cal remarcar  que si este Consell aprova la
activitat, farem la denúncia corresponent davant del Defensor del Menor.

Miguel A. Ramirez: Desde el partido socialista, lamentamos que no se haya consensuada
ninguna actividad en el grupo de trabajo. Pero la verdad es que la iniciativa ha partido de ellos, 
no ha sido consensuada. Queremos que se vote por separado. No puede hacer actividades con un
cariz, tan distinto como la familia, o  los encierros para para niños, que se vote todo de una
manera conjunta. Consideramos que es una aberración. Los encierros infantiles que atenta contra
la integridad de los menores. Me parece una pasada y como  valenciano, estoy decepcionado con
de la alcaldessa, que ha intentado tirar balones fuera. Se trata de inculcar una determinada cultura
que no es cultura.  Nunca ha sido tradicional en Ciutat Vella los encierros taurinos, pero es una
subcultura de la tortura y de la muerte contra el bienestar animal. 

Santigao Ballester:  Gracias. Creo que quería volver a intervenir. Gràcies. 

Des de Compromís, a més de fer una votació separada, demanat  un vot nominal per aclarir
quines poden ser les repercusions legals de l'aprovació. 

Santiago Ballester: No tengo ningún inconveniente.
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Amics del Carme: Els grups de treball  la participació ciutadana, caldria redefinirlq. O és
que ja l'han redefinida ustedes.  Perquè quan nosaltres hem volgut manifestar la nostra opinió, el
nostre sentir, la nostra voluntat, sens ha dit que era una cuestió del Consell, els grups de treball
han quedat sense capacitat de decisió. Nosaltres estem com a associació i altres associacions,
estem treballant de manera continuada durant anys de manera participativa i col·laborativa i
enguany estem veient que els grups de treball no serveixen per a res, només per a presentar
propostes, per a acabar el pressupost, per a gastarlo, i després el Consell, es el que deixidicen. Per
tant, creguem que caldria retirar esta moció perquè no correspon a la voluntat i al procediment de
participació ciutadana. 

Santiago Ballester:  Muchas gracias. Bueno, pues existe un nuevo grupo de gobierno como 
lo existía en los ocho años anteriores, y en el tema de las votaciones y de las propuestas es bueno
el debate. Vosotros sabéis que me gusta el debate y debatirlo, pero es cierto que hace ocho años
existía otro equipo de gobierno y este año existe otro. Eso no descalifica a mi grupo y el trabajo
que han realizado los los grupos de trabajo. Yo entiendo tus apreciaciones de que quizás digas
que no han sido consensuadas o que no han sido participativas. Bueno, el caso es que son las
propuestas que son las que habéis aportado aquí. Esta vez hay muchísimas más y son aquellas
que se van a votar ahora, aquí, ahora, si se aceptan o en su caso quedan rechazadas. 

Amics de Velluters: En un procés de treball on es presenten uns grups de treball, però al
final no han pogut participar perquè no han fet els grups de treball, en hora i temps.  no han pogut
presentar activitats perquè no han pogut presentar projectes, que no hem pogut discutir, ni  parlar
ni reflexionar perquè no ens hem reunit en grups de treball. Ens hem reunit tots junts en una sala
sin condicions,  S'han de canviar coses. És que ho pot fer o no, i en estes condicions no es poden
fer   .

Santiago Ballester: Gracias. Mira, si estoy totalmente de acuerdo contigo que yo fui el
primero que prorrogó el tema de presentación de todo lo que son los proyectos de los grupos de
trabajo porque no existían. Estoy totalmente de acuerdo que me digas que a lo mejor el sitio es
inadecuado o que falta una mejor sala para poder trabajar. Son cosas a corregir, me parece muy
bien, pero en lo fundamental, en lo importante, estoy totalmente de acuerdo contigo. Yo fui el
primero que lo propuse, que dije no, yo no quiero pasar a votación, solamente dos propuestas, 
fíjate que ha habido desde la última hasta ahora, ha habido un mes y medio, casi dos meses, para
poder trabajar y sacar propuestas , porque ya te digo, estoy de acuerdo contigo en que me faltaba.
Que que habrá que mejorar,  a lo mejor las condiciones de trabajo para estos grupos. Pues oye,
me parece muy bien. Tomó muy buena nota para reunirse en unas mejores condiciones y unas
salas adecuadas. 

Irene: No ens han enviat llista de propostes.

Joan Olmos Bueno, yo tengo un listado de propuestas que son las que han presentando los 
grupos de trabajo que están en manos de los coordinadores. Yo se las he enviado a los
coordinadores de los grupos de trabajo.

Miguel Angel:  Los coordinadores, que yo sepa, me parece que no han pasado  nada. 
Verdad que aquella reunión fue un poco aberrante.  Todos en una sala deprisa y corriendo y no lo
sabíamos exactamente. Y al final se pasa el rodillo. No sé si cuando has dicho que ahora hay un
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gobierno y antes había otro, no sé si nos referimos a pasar de rodillo a más, pero consensuado, no
hay nada consensuado. Santiago Esa es la realidad.

Santiago Ballester:  Cuando yo he dicho que antes existía un equipo de gobierno durante
los ocho años anteriores y ahora, hacía referencia a cuando ha comentado amics del Carmen  el
tema de que antes, se consensuan mucho más las cosas. Yo como aquel Joan, sus apreciaciones,
por supuesto, las atiendo y las comprendo, pero eso no quiere decir ni que las suyas sean mejores
y las nuestras peores, o que las nuestras sean mejores y las suyas peores. El comentario va por
ahí, nada más. Lo otro es querer sacarle punta donde no existe. Pero bueno, ya me conoces y
sabes que las acepto perfectamente. 

Joan Gregori: Bona vesprada, aportar al debat tan interessant, suscita una sèrie de dubtes. 
Grup de Treball de Cultura com a coordinador i he de reiterar que en forma i contingut les
reunions, se han donat sempre a partir del consens, perquè la recomanació que es fa des de
descentralització, es el consens en els grups de treball , i això ha implicat les reunions
corresponents, en espais corresponents, reunions per separat, naturalment, per torns, millores de
plantegen. No es poden fer reunions, poc més de 50 temes. Els grups de treball consensuem en
funció de la reclamació que se'ns fa, intentem fomentar la participació de tots els veïns  i per tant,
no votan, se eleva,  s'han de fer amb tant de consens i amb tanta antelació que l'única vegada i
aquestes vegades s'han tingut que votar per separat les activitats és justament la que avui ens
ocupa. Per cert, vull recordar que també es va presentar una altra  de exposició i fotografia
taurina que em sorprèn aquesta vegada no es torna a presentar.  per tant, la reflexió final que faig
és que tal volta a lo millor es pretenia evitar el debat sobre el tema. És millor. Jo vull recordar
que les persones presents van votar. Muchas gracias. 

Santiago Si ésta presidencia hubiera querido evitar el debate, desde un principio
hubiéramos pasado votación pero estoy dando la palabra. Y de votar lo haremos de punto a
punto. En cualquiera de las formas, si os parece, no hay ningún problema. Las hacemos una a
una. Os leemos las propuestas de que se tratan y las votamos una a una, como vosotros habéis
pedido. Tardamos más tiempo, pero no hay ningún problema. Lo hacemos y ya está.  Ningún
vocal las ha solicitado. Por favor. Por favor. Señores vocales.  No hay ningún problema. Si os
parece bien, la semana que viene, sesión extraordinaria, se os mandan  a todos las propuestas.
Esto sabéis que se tiene que aprobar ya. Estamos consensuando con todos. Porque dice el 
técnico... Me están diciendo ustedes que ¿no han recibido las propuestas de los grupos de
trabajo? No existe ningún problema. Nos volvemos a reunir. Como bien ha dicho el vocal del
Partido Socialista, dentro de diez días se leen todo lo que son las propuestas de trabajo y se
entonces se pasa a votación. No existe ningún problema.Vale, pues nos pasamos fecha
rápidamente y nos preocupamos de que  reciban todo lo que son las propuestas de los grupos de
trabajo. 
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3 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Donar compte de l'acord presentat pel Regidor de Sanitat i Consum per a la designació i
ratificació si escau, del representant Municipal en el Consell Bàsic de Salut de la Ciutat de
València.
Dar cuenta del acuerdo presentado por el Concejal de Sanidad y Consumo para la designación
y ratificación si procede, del representante Municipal en el Consejo Básico de Salud de la
Ciudad de Valencia.

Secretaria: Dar cuenta del acuerdo  presentado por el Concejal de Sanidad. y Consumo
para la desiganción y ratificación, si procede del representante Minicipal en el Consejo Básico de
Salud de la Ciudad de Valencia. 

Mañana se remite la correspondiente Nota Interior de la Delegacion de Sanidad, remitida a
tal efecto,  a los miembros del Consejo de Distrito de Ciutat Vella, en la que se indica que Ramón
Puig es la persona designada como representante municipal en el Consejo Básico de Salud de la
Ciudad de Valencia .

Es un dar cuenta. No hay que votar nada.

Francisco Romero Se sol·licita l'enllaç de l'expedient.

Secretaria. Sólo consta una Nota Interior del  Servicio de Sanidad  y Consumo  y entre
otras cosas dice: A la vista de todo lo anterior mediante la presente Nota Interior se solicita que
se incluya en el orden del día de los próximos Consejos de Distrito que se celebren entodas las
Juntas Municipales, el siguiente punto“Aprobación del acuerdo presentada por el concejal
delegado de Sanidad y Consumo para la Designación y ratificación si procede, de los
representantes Municipales en los Consejos Básicos de Salud de la Ciudad de Valencia”

Mañana se remite la nota interior a los vocales de la Junta de Distrito de Ciutat Vella.

4 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000053-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Conversions de locals comercials a allotjaments turístics a Ciutat Vella.
Conversiones de locales comerciales a alojamientos turísticos en Ciutat Vella.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

La Ciutat Vella enfrenta un fenómeno que amenaza su identidad: la desaparición acelerada
del comercio local. La economía de proximidad, si no se toman medidas, se desvanece, llevando
consigo el carácter distintivo de una de las zonas más importantes de nuestra ciudad. Ciutat Vella
corre el riesgo de convertirse en un mosaico de establecimientos genéricos. La apertura de
franquicias y locales específicamente orientados a servicios turísticos, con su robusto respaldo
económico, desplaza a las tiendas tradicionales incapaces de sostener el coste de los locales
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comerciales. Paralelamente, se observa una tendencia creciente de transformar estos espacios en
alojamientos turísticos, exacerbando la dificultad de acceso económico a los locales y
contribuyendo, además, al aumento de precios en el sector inmobiliario de la vivienda y los
locales comerciales, como señalan informes de entidades reconocidas.

Los titulares recientes resaltan que “la elevada subida de los alquileres expulsa del centro a
establecimientos centenarios”, reflejando la problemática de la desertificación comercial y el alza
en los arrendamientos, una preocupación compartida por el sector inmobiliario. València, ciudad
de invaluable patrimonio cultural, ve comprometida su imagen y singularidad internacional, ya
que la escalada de rentas desplaza a negocios históricos del centro y de barrios periféricos,
esenciales para nuestra identidad valenciana.

Desde el PSPV-PSOE, como oposición, estamos convencidos de nuestra capacidad para
contribuir al desarrollo socioeconómico de València y, en concreto, de Ciutat Vella, fortaleciendo
la actividad económica y preservando la riqueza de nuestro tejido comercial. Ante la más que
positiva recepción de las medidas para fortalecer y dinamizar el tejido económico que se
impulsaron en el mandato anterior y las continuas solicitudes de asociaciones empresariales, nos
comprometemos a seguir proponiendo iniciativas que mejoren la vida de nuestros ciudadanos,
independientemente de la voluntad del gobierno actual.

Por estos motivos presentamos la siguiente Propuesta de Acuerdo:

1. Realizar un estudio técnico para determinar, entre otros factores, la cantidad de
conversiones de locales comerciales a alojamientos turísticos en Ciutat Vella, a través de los
cambios en las actividades comerciales de estos, el número de locales destinados a negocios
enfocados a servicios mayoritariamente turísticos y el incremento de precios de alquileres
comerciales. Así como determinar el número de cierres de espacios comerciales tradicionales y
los sectores económicos implicados, con el fin de evaluar la salud y diversificación económica de
Ciutat Vella.

2. Desarrollar un plan de acción colaborativo con los distintos actores públicos y privados
para revitalizar de manera sostenida el comercio local en los barrios de València e impulsar la
economía de proximidad, en especial la de Ciutat Vella.

Irene Roselló: Des de Compromís anunciem que votarem a favor de la moció i que 
esperem que s'aprova per unanimitat, donat que el propi president del Consell de Districte va
declarar en una entrevista que es va fer al desembre, que havia encarregat un informe exhaustiu
sobre el comerç tradicional de València. Aleshores esperem que quan les resultan esten, se pose
en marxa un pla d'acció. També aprofitem per demanar  el  resultat de l'informe.

Floren Martín. Es un informe que está adelantado porque es prioritario para la Consejalia
de Comercio. 

Santiago Ballester: Gracias Floren. Y sí, y con tu permiso, si me dejas no tengo ningún 
problema en en contestar. Claro que se vota en contra, porque querer votar a favor algo que
nosotros ya estamos trabajando de la concejalía no tiene ningún sentido, no tiene ningún sentido.
El tema del estudio, efectivamente, nosotros lo encargamos, es un proyecto que se ha tenido que
ver, se ha tenido que estudiar las necesidades teníamos, que queríamos que nos dijera todo este
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estudio y de momento este y yo me he. Es lo fácil de leer a los diferentes grupos políticos. Un
estudio además que sale de haber trabajando con la Cámara de Comercio o con las diferentes
asociaciones de comerciantes, tanto con Ciutat Vella con la con la Asociación de Comerciantes
del Marítimo. O sea, me he reunido absolutamente con todos, nada más esté, no os preocupéis
que yo lo facilitaré y vamos a sacar mucha información tanto de los diferentes distintos lugares
de nuestra ciudad como principalmente centro histórico qué es lo que nos interesa.

Irene. No es impcompatible el estudio con la moció

Santiago. Simplemente contestar este informe lleva tiempo porque queremos un buen
informe. Decirte también que vosotros habéis estado ocho años y no había realizado ese informe.
Vale.

 Miguel Angel  Lo único por puntualizar que bueno, mientras el famoso informe llegn van
cerrando comercios centenarios aquí en Santiago, no sé yo hasta qué punto se está adelantado o
atrasado, pero bueno, la dinámica que veo de funcionamiento es que vamos a más bien atrasados
en todo. Claro, claro. 

Santiago: ¿ Es que durante ocho años no se cerró ningún comercio centenario, verdad?
Pues lo que tenemos que trabajar es conjuntamente y consensuando para que no se cierre ningún
comercio centenario. Y esa es la postura y lo que tenemos que hacer esté quien esté. Ningún
comercio centenario se pierda.

Perdón. Perdón. Es que. No se preocupe. Es una moción. En cuanto terminemos. Porque
solamente hay tres. Le damos la palabra. Es por seguir un orden. No se preocupe. Ahora podrá
hablar. Todo lo que usted quiera. Bueno, pasamos a votación. Votos a favor de la alternativa de.
Ay, Perdón. Perdón. Perdón. Votos. Votos a favor de la mocion. 2 de compromis y 1 PSOE.

 Votos en contra: 3 del PP, y  1 de VOX. 

5 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000053-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Taula de diàleg de Velluters.
Mesa de diálogo de Velluters.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

Desde colectivos vecinales se ha pedido retomar la mesa de diálogo conjunta con el
Ayuntamiento, para abordar problemas como la masificación turística y la gentrificación que se
unen a problemas en materia de movilidad, prostitución o ausencia de dotaciones en el barrio. En
este sentido se pide que vuelvan estas reuniones con el consistorio, para abordar problemas que
son transversales y que afectan a toda la ciudad.
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Este instrumento que ha sido utilizado en este y en otros barrios de la ciudad y supuso un
importante espacio para impulsar el diálogo y las soluciones al involucrar en el mismo espacio de
trabajo a una representación de todas las áreas implicadas en la gestión, junto con los vecinos y
vecinas. En este sentido, tanto desde los diferentes colectivos participantes, así como desde el
propio ayuntamiento se ha puesto en valor su funcionamiento durante los últimos años,
permitiendo abordar con mayor idoneidad problemas históricos en el barrio que pudieron
reducirse notablemente en los últimos años.

Es importante que estos espacios de participación tengan una continuidad institucional que
les haga superar ciclos electorales para que se constituyan en foros permanentes y de referencia,
así como que sirvan para impulsar modelos de gobernanza democrática más horizontales en una
sociedad compleja y sometida a tensiones que impactan sobre la ciudad.

Por ello proponemos que:

1. El Ayuntamiento convoque en el próximo mes la mesa de diálogo de Velluters y acuerde
un calendario de reuniones periódicas para abordar y hacer seguimiento a las problemáticas y
propuestas de mejora del barrio.

Santiago Ballester: Pasamos a debatir el punto cinco y siete conjuntamente. Luego, 
votación por separado. Vamos a defenderla conjuntamente 

6 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 20
ASSUMPTE / :ASUNTO
Posada en marxa de la taula de diàleg de Velluters.
Puesta en marcha de la mesa de diálogo de Velluters.

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA NESINA
TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

Francisco Romero: En el passat mandat, a petició de les associacions veïnals representades
en el Districte, es va impulsar la creació da la en el marc del grupTaula de Diàleg de Velluters, 
de treball de Benestar Social de la Junta de Ciutat Vella. Un espai de participació i treball que se
reunia amb periodicitat bimensual integrat pels regidors de Mobilitat, president de la Junta, i els
de Seguretat Ciutadana, de Serveis Socials i Espai Públic, Activitats Econòmiques i Llicències. I
pels tècnics de les diferents àrees implicades. I també varen participar altres regidories, com les
d'Urbanisme i de Neteja, per tal d'abordar totes les qüestiones relatives al barri de Velluters i les
seues problemàtiques específiques.

El treball va ser molt satisfactori perquè va fomentar la participació ciutadana de les
entitats del Districte, que podien exposar els problemes i les peticions d'actuacions, i permetia per
part de les diferents àrees de Govern conèixer les diferents instàncies per abordar i resoldre els
problemes.
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L'última reunió de la Taula de Diàleg va ser el 5 d’abril de 2023, a les portes de les
eleccions municipals, sense que des de aleshores s'hagen tingut notícies de la posada en marca
d'este espai treball molt útil que tenia el suport de totes les entitats del Districte, que a més a més
han demanat que se reactive.

És per tots aquests motius, que es proposa que s’adopten el següent acord:

Que se reactive la Taula de Diàleg de Velluters, per abordar conjuntament entre les entitats
del Districte i les regidories implicades els problemes que amoïnen a la ciutadania.

Carlos Vilaverde: Se presenta  Moción alternativa: "Que la Junta de Distrito de Ciutat
Vella integre la metodología de trabajo que se venía desarrollando en la mesa de trabajo de
Velluters para los distintos barrios de CVella dentro del grupo de trabajo de Bienestar Social,
equiparando así todos los barrios que tienen problemáticas similares".

Irene Roselló:  No sabem on éstá la proposta de la moció alternativa perquè no s'ha
presentat per escrit. Aleshores, segons l'article 121 del Reglament del Ple se ha de presentar per
escrit. Necesiman es 5 minuts per a poder estudiar la proposta.  No ni ha document de proposta. 

Miguel Angel:  Per escrit i es delibera 5 minuts.

Santiago Ballester: Tienes toda la razón. Si os parece de cinco minutos como aclaración, y 
si me lo permite el vocal, que lo lea, contestar sus preguntas. Nosotros lo que queremos es no
solamente Velluters, sino todo Ciutat Vella con la misma metodología que ustedes llevaban en la
mesa de trabajo de Velluters, pero para toda Ciutat Vella. 

No se preocupe la fecha y la pondremos pronto. Pero para toda Ciutat Vella.

5 minutes .

Proseguimos. Después del diálogo, pasamos a votación de la propuesta. Vale. Votos a
favor de la alternativa.  

Francisco:  No podem donar suport a la moció presentada. És precís que Velluters conté
una comissió i un grup de treball exclusivament per la seva específica. Després no recolzem la
moció.

Miguel Angel: La taula de Diàleg de Velluters va nàixer per la problemàtica en Velluters.
Perquè allí està radica la prostitució, no és el mercat, no es la xerea... la situació de Velluters o
Barri del Pilar és molt específica,  No n'hi ha que eludir lo, Açò està ahí  Perquè encara fa un any
i encara no s'ha reunit i la problemàtica continua estant ahí, en Velluters.

Votos a favor de la moción alternativa: 3 del PP y 1 de VOX

Votos en contra 2 de Compromís y 1 PSOE.

 Queda aprobada la Moción alternativa.
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Jesús Carbonell :A ver cómo yo soy precisamente uno de los concejales con los que
tuvisteis la reunión, quiero dar mi opinión. A ver, yo por supuesto me mostré favorable a
cualquier tipo de diálogo y a constituir cualquier mesa y no tengo ninguna pega en ello. Pero al
mismo tiempo creo, que tú has puesto el dedo en la llaga y el problema es la dimensión. Al final
esto es una reducción al absurdo. Si resulta que acabamos en una calle concreta, qué es lo que
estás diciendo, llega un momento en que al final ya llegaremos a un portal en concreto y
tendremos que constituir también mesas por portales de edificios. Esto no tiene ningún sentido.
Claro, es que es una reducción al absurdo lo que has hecho tú. Sí. ¿Puedo continuar? Sí, Sí. Y
luego habláis. Entonces luego intervenimos nosotros. Pero efectivamente, sí, aquí se está
planteando ahora una mesa un poco más amplia que abarque toda ciudad velle,  seis barrios,
claro. Son los barrios de los que estamos hablando, que estamos aquí, que tienen problemas
comunes, pues ahí se hablará y por supuesto se hablará del  problema específico de esa calle
concreta. Pero al final tenemos que dar una cierta dimensión al diálogo, porque si no, llevaremos
todo esto al absurdo que es constituir cientos de comisiones y de y de foros diferentes para al
final hablar de un único tema por cada comisión. Se trata de una conseguir una eficiencia y una
economía de medios y hablar de todos los problemas y por supuesto, de la calle concreta de la
que hablas, eh? 

Santiago Ballester: La última intervención, porque ya hemos pasado votación es que si no
estamos generando el debate sobre debate,

Migiel Angel:  Vale, vamos a ver constituir seis mesas de diálogo, para eso está el propio
Grupo de Bienestar Social. O sea, es una redundancia y una endogamia y un absurdo. Vuelvo a
decir, el problema de Velluters nació por expreso deseo e iniciativa de los vecinos afectados por
un tema de prostitución droga, con todo lo que conlleva mujeres prostituidas locales y pisos
donde se ejerce la prostitución. Y toda esa problemática muy específica está concentrada ahí.
Pero no queramos diluir, porque no se trata de una calle. Se trata de una problemática que afecta
a una calle, aledaños y  a la convivencia de esos vecinos. Por favor, no nos engañemos y lo siento
mucho, pero vaya usted porque en Ciutat Vella son seis barrios y cada uno tiene su idiosincrasia
propia. Nunca va a se ni Mercat ni San francés. Por lo menos a corto plazo. A ver si saben lo que
estamos hablando. 

Santiago Vale. Me quedo con la palabra de Amigos del Carmen. Nos reunimos, vemos el  
funcionamiento, nos reunimos todos los concejales implicados para todas las necesidades y a
partir de ahí seguir trabajando. Sí. En cuanto lleguemos vamos a ver las fechas de los concejales
que cuadramos todo y no tenemos ningún problema en ponerlas cuanto antes. Sí, 

7 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 19
ASSUMPTE / :ASUNTO
Unitats de convivència vulnerables en el districte de Ciutat Vella.
Unidades de convivencia vulnerables en el distrito de Ciutat Vella.

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA NESINA
TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA
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Irene Roselló: Una de les conseqüències més doloroses de la turistificació de Ciutat Vella i
la pujada desmesurada dels preus de lloguer és l’expulsió de les nostres veïnes dels barris on han
viscut tota la seua vida.

La falta d’oferta de vivendes per a lloguer residencial i els preus desorbitats converteixen a
la gran majoria dels nostres veïns i veïnes que viuen de lloguer en vulnerables, habitacionalment
parlant. Però aquesta situació es converteix en dramàtica quan ens trobem amb unitats de
convivència amb una vulnerabilitat econòmica i social, certificada per Serveis Socials, i que estan
pendents de processos de desnonament.

Un exemple molt clar són les unitats de convivència amb certificat de vulnerabilitat de
l’edifici de Caixers, 2, dels que s’ha aconseguit paralitzar, de moment, el procés de llançament,
perquè el jutjat a tingut en compte el certificat de vulnerabilitat expedit per serveis socials.
Aquesta paralització, però, no és per sempre i només queda pendent de que les administracions
públiques, entre elles l’Ajuntament, donen solució habitacional a aquestes unitats de convivència
amb certificat de vulnerabilitat.

És per tots aquests motius, que es proposa que s’adopten els egüents acords:s

ÚNIC.- Que de manera immediata i amb caràcter urgent, es done una solució habitacional
a llarg termini per part de l’Ajuntament de València a les unitats de convivència amb certificat de
vulnerabilitat, amb un lloguer social o assequible en una vivenda municipal.

Carlos Vilaverde: En este sentido, vamos a presentar una propuesta alternativa es seguir 
trabajando junto a la Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Valencia por un
alquiler social y asequible de las viviendas para las personas que tengan certificado de
vulnerabilidad. 

Santiago Ballester: Si quereis tomamos cinco minutos debatir la propuesta alternativa y
está. 

Grezzi: Segons el reglament, les propostes que se passen alternatives han de ser fruit del 
debat, no hi ha cap debat solo s'ha llegit una alternativa, i s'ha portat per escrit en el moment.
Això vol dir que la alternativa, si s'hi vol presentar, s'han de presentar abans de que comence la
sessió i aleshores no s'hauria de presentar perquè no ha estat fruit del debat, perquè no ha hagut
cap debat. Els representants del PP no han debatut. Ha llegit una cosa que portes escrit, una
vegada se pot consentir, però no se pot forçar el reglament sempre perquè el reglament s'ha de
complir. No s'hi pot estar forçant un reglament i perquè no costa res. Abans de la sessió
s'imprimeix o s'escriu a mà i se pasta. 

No se pot forçar el reglament i en este cas no ha hagut cap debat. Ho dic perquè haurem
d'intentar complir el reglament. Sempre ho intentarem fins que se puga, però en este cas no ha
hagut cap debat. Ha llegit una cosa escrita que se pot portar avant i aleshores o se vota a favor o
en contra de esta moció que s'ha presentat, no se pot acceptar esta alternativa.El reglament és el
reglament. 

Santiago Ballester: En tono de broma. Es curioso.Y recordando el pleno pasado. Todas las
que se presentaron sin ningún fruto de debate en el Pleno pasado y pasaron a votación. Pero , no
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sin ningún fruto de debate en el pleno pasado que duró diez horas y media.  Vale, lo digo porque
aplíquese uno lo que luego lo que luego está reclamando. Pasamos a votación. Votos. Sí. Me está
diciendo que pasemos a votación. Retiramos alternativa. 

Votos a favor: 2 de Compromís 1 PSOE. 

Votos en contra: 3 PP y 1 de VOX.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000053-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
ZBE (antiga APR de Ciutat Vella).
ZBE (antigua APR de Ciutat Vella)
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

NURIA LLOPIS BORREGO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 

¿Cómo se gestionan los datos recabados por las cámaras de la ZBE (antigua APR de Ciutat
Vella) de València? Detalle el procedimiento y plazos habituales desde que se capta la infracción
hasta que se ingresa la sanción.

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 ¿Cómo se gestionan los datos recabados por las cámaras de la ZBE (antigua APR de
Ciutat Vella) de València? Detalle el procedimiento y plazos habituales desde que se capta la
infracción hasta que se ingresa la sanción.

El procedimiento sancionador relacionado con el APR “Ciutat Vella Nord” (Ahora ZBE
Ciutat Vella) está dividido en dos fases o etapas claramente diferenciadas:

        I.            GENERACIÓN DE LA EVIDENCIA DE INFRACCIÓN

      II.            TRAMITACIÓN DEL EXPEDIENTE SANCIONADOR
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1.
2.

1.

2.

La primera fase (Generación de la evidencia de Infracción) es tramitada por el Servicio de
Movilidad y supone la ejecución de los siguientes pasos:

1)      Detección, por las cámaras de Lectura Automática de Matriculas, de un vehículo que
no se encuentra en la base de datos de vehículos con derecho de acceso a la ZBE Ciutat Vella
(Lista Blanca). Cuando dicho vehículo es detectado se graban en los sistemas de gestión:

Fecha y hora del paso
Fotografías de color de contexto y de detalle de la matrícula con indicación del punto de
acceso (cámara) que ha captado el vehículo.

 2)      Dichos documentos constituyen las denominadas Evidencias de Infracción, relativas
al acceso de un vehículo dado. Y se quedan durante un plazo mínimo de 5 días a la espera de se
consoliden la Lista Blanca. Es decir durante los siguientes 5 días dicho vehículo podría tener
derecho de acceso por los siguientes motivos:

Algún autorizado le conceda derecho de acceso puntual retroactivo (hasta 5 días después
del paso) según permite el Acuerdo de la Junta de Gobierno Local.
Se hubiera presentado pocos días antes del paso la Declaración Responsable y todavía la
misma esté en trámites por la Sección correspondiente.

 3)      Una vez pasado el plazo de consolidación se procede a revisar manualmente por
personal del Ayuntamiento las fotografías captadas y propuestas para sancionar, para comprobar
si la lectura automática del sistema ha sido correcta. Adicionalmente se selecciona la fotografía
de más calidad para el expediente. Este paso puede llevar de 5 a 10 días.

 4)      Una vez revisadas las fotografías, las consideradas válidas se agrupan en un archivo
de Evidencias de Infracción, y es alojado en un repositorio para que el Servicio del
Procedimiento Sancionador continúe el trámite.  

 Así pues la fase I de Generación de la evidencia de Infracción consume alrededor de
, en condiciones normales, desde el momento de la detección y hasta la10 a 15 días naturales

puesta a disposición del Servicio del Procedimiento Sancionador.

 5)      A los 15 días, según el Protocolo existente desde la entrada en vigor del APR, todo
lo no tramitado se descarta automáticamente por el propio sistema informático.

 La fase II del procedimiento (tramitación del expediente sancionador) incluyendo la
notificación al presunto infractor es realizada por el Servicio del Procedimiento Sancionador, por
lo que será dicho servicio al que le corresponda informar sobre dicha etapa.
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9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000053-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Protección d'entorns emblemàtics de Ciutat Vella.
Protección de entornos emblemáticos de Ciutat Vella.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

NURIA LLOPIS BORREGO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 

¿Cómo piensa el gobierno del PP proteger entornos, como el de La Lonja, del
aparcamiento irregular de bicicletas?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA, MIGUEL ÁNGEL RAMÍREZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

¿Cómo piensa el gobierno del PP proteger entornos, como el de La Lonja, del
aparcamiento irregular de bicicletas?

No está permitido que los grupos de turistas que se desplacen en bicicleta exceda las 15
personas en base al Artículo 49 de la Ordenanza de Movilidad del Ayuntamiento de Valencia

“Artículo 49. Grupos turísticos en bicicleta o VMP 1. Los grupos de turistas que se
desplacen en bicicleta o en VMP por la ciudad no deberán exceder de 15 personas. Si el grupo
fuera mayor, deberá fraccionarse en grupos de ese tamaño como máximo, circulando a una
distancia mínima de 50 m entre ellos. Los grupos formados por más de 6 personas siempre
deberán ir acompañados por una guía con conocimiento de la red ciclista y de la Ordenanza de
Movilidad vigente en la ciudad de València.

2. No deberán ocupar circulando toda la anchura de la vía ciclista ni detenerse en la vía
ciclista de manera que la obstruyan.”

 Por parte de la Policía Local se prestará especial atención a los entornos de los BIC
cuando se detecte la presencia de estos grupos, con el fin de evitar tales prácticas, que hasta el
momento no se habían producido. De hecho ha sido una circunstancia puntual que esperamos que
no se vuelva a producir. Igualmente se informará a los guías turísticos y a los usuarios de la
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imposibilidad de aparcar las bicicletas en los aledaños de estos edificios, sin perjuicio de incoar
el correspondiente boletín de sanción en caso de que resulte necesario.

 Asimismo se valorará la instalación de más aparcabicis para evitar que se aparquen en el
entorno inmediato de la Lonja

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aparcament de Parcent.
Aparcamiento de Parcent.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Aparcament de Parcent

 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE
DE LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

 En quin estat es troba la redacció de projecte de l’aparcament de Parcent en la plaça de
Juan de Vilarrasa i quina és la previsió perquè es duguen a terme les obres del mateix?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE
DE LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

 En quin estat es troba la redacció de projecte de l’aparcament de Parcent en la plaça de
Juan de Vilarrasa i quina és la previsió perquè es duguen a terme les obres del mateix?

El proyecto, que ya está redactado, se encuentra en fase de emisión de informes de los
servicios municipales. La siguiente fase será adaptar el mismo a las observaciones hechas. A
continuación tendrá que supervisarse por el Servicio de Supervisión de Proyectos como paso
previo a la aprobación definitiva por la JGL

Una vez aprobado el proyecto se iniciarán los trámites de licitación, baremación,
adjudicación, contratación, replanteo y comienzo.

El plazo para el inicio de la obra dependerá de como discurra la licitación de esta.
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El projecte, que ja està redactat, es troba en fase d'emissió d'informes dels servicis
municipals. La següent fase serà adaptar el mateix a les observacions fetes. A continuació haurà
de supervisar-se pel Servici de Supervisió de Projectes com a pas previ a l'aprovació definitiva
per la JGL.

Una vegada aprovat el projecte s'iniciaran els tràmits de licitació, baremació, adjudicació,
contractació, replanteig i començament.

El termini per a l'inici de l'obra dependrà de com discórrega la licitació d'esta.

11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
Protecció de béns d'interés cultural.
Protección de bienes de interés cultural.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Protecció de bens d’interés cultural

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE
DE LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

El passat mes d’abril la façana principal de la Llotja de València, edifici BIC amb el seu
entorn protegit i declarat Patrimoni de la Humanitat per la UNESCO, va ser envaïda per
l’aparcament de desenes de bicicletes d’una empresa de lloguer. La policia va demanar-li a
l’empresa que desallotjara l’entorn de la Llotja, donat que està prohibit l’aparcament i la
instal·lació de qualsevol element en l’entorn de la Llotja.

És per això que formulem la següent pregunta:

Des de la Delegació d’Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals quines mesures
preventives de protecció del patrimoni històric de la ciutat, com és el cas de la Llotja,
implementarà perquè no es torne a produir un cas com aquest?

RESPUESTA:

JOSE LUIS MORENO MAICAS - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'ACCIÓ CULTURAL, PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS
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ASSUMPTE: Protecció de bens d’interés cultural

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL MANUEL MUÑOZ FERRER, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

El passat mes d’abril la façana principal de la Llotja de València, edifici BIC amb el
seuentorn protegit i declarat Patrimoni de la Humanitat per la UNESCO, va ser envaïda
perl’aparcament de desenes de bicicletes d’una empresa de lloguer. La policia va demanar-li
al’empresa que desallotjara l’entorn de la Llotja, donat que està prohibit l’aparcament i
lainstal·lació de qualsevol element en l’entorn de la Llotja.És per això que formulem la següent
pregunta:

Des de la Delegació d’Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals quines
mesurespreventives de protecció del patrimoni històric de la ciutat, com és el cas de la
Llotja,implementarà perquè no es torne a produir un cas com aquest?

RESPOSTA SERVICI DE PATRIMONI HISTÒRIC I ARTÍSTIC
 
D'acord amb les Normes Urbanístiques i de Protecció del Pla Especial de Protecció (PEP) de
Ciutat Vella i de l'Ordenança de Mobilitat de l'Ajuntament de València, queda prohibit
l'estacionament de bicicletes i de patinets elèctrics dins de l'àrea de protecció lliure d'ocupació
dels monuments declarats Bé d'Interés Cultural (BIC), com és el cas de la Llotja dels Mercaders.
Per tant, l'entorn de la Llotja no constituïx un lloc apte per a l'aparcament i, en conseqüència, si
es detecten situacions com les esdevingudes, es comunica, com ja ha fet el Servici de Patrimoni
Històric en ocasions anteriors, a la Policia Local perquè intervinga, done orde de retirada dels
citats vehicles i confeccione el corresponent butlletí de denúncia, si escau.

12 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
Centre de cultura jove al pati de Mesó de Morella.
Centro de cultura joven en el patio de Mesón de Morella.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Centre de Cultura Jove al pati Mesó de Morella

 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I LA VOCAL IRENE ROSELLÓ PERIS, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA
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 Des de finals de 2022 el pati del Mesó de Morella va esdevindre com un Centre Cultural
Jove, amb la finalitat d’acollir exposicions temporals per donar suport a les persones joves
creadores, facilitant un espai per exposar obres.

Quina és la programació d’aquest curs?

RESPUESTA:

MONICA GIL CANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE FAMÍLIA,
JOVENTUT I INFÀNCIA

EXPEDIENT: O-89COM-2024-000017-00   ASSUMPTE: MESÓ DE MORELLA

En contestació a la pregunta del grup municipal Compromís de la programació del Mesó
de Morella com a centre per acollir exposicions temporals per donar suport a les persones joves
creadores, facilitant un espai per exposar obres.

El centre Mesó de Morella es un centre a disposició dels joves per a l’activitat de exposició
de obres, a més a mes s’utilitza com a centre on el dijous es fan concerts de tardor i de primavera
dels conservatoris municipals, per donar suport als joves músics.

Al llarg d’aquest any hem tingut les següents exposicions:

Premis NarraARtístic

Residències artístiques on es exposen totes les obres premiades en els premis tant de
pintura, escultura, fotografía etc..

Curs de fotografía en estiu jove.

Exposició migracions climàtiques.

La demanda se sol incrementar a partir de setembre amb el començament del curs, per tot
això estem a disposició del joves que ens sol.liciten el Mesó com a exposició de les seues obres.

13 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
Protocol de bones pràctiques per al turisme en el Mercat Central.
Protocolo de buenas prácticas para el turismo en el Mercado Central.
DIRIGIDA A:
C2306-COMERCIO Y MERCADOS-FALLAS

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Protocol de bones pràctiques per al turisme en el Mercat Central
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 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I LA VOCAL IRENE ROSELLÓ PERIS, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE CIUTAT VELLA

Des de l’any 2018 es renova, de manera anual durant el mes de maig, el protocol de bones
pràctiques per al turisme en el Mercat Central perquè les visites turístiques siguen respectuoses
amb l’activitat habitual del mercat i assegurar la qualitat del servei.

Hem comprovat que moltes parades han hagut de posar cartelleria en les seues parades
perquè els turistes no toquen el gènere ni facen fotos.

És per això que formulem la següent pregunta:

En aquest exercici s’ha renovat aquest protocol de bones pràctiques i s’ha ampliat atenent a
les noves circumstàncies?

RESPUESTA:

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR/A DELEGAT/DA -
DELEGACIÓ DE COMERÇ I MERCATS

Se ha estado trabajando en la actualización del mencionado protocolo de buenas prácticas,
y con este fin el pasado día 20 de mayo tuvo lugar en los locales de La Llotgeta una reunión de
coordinación en la cual tomaron parte el Servicio de Turismo, el Servicio de Comercio y
Mercados, la Asociación de Vendedores del Mercado Central, la Asociación de Guías Turísticos
de la ciudad de València y la Fundación Visit València. En breve se pasará el protocolo por la
Junta de Gobierno Local para su aprobación.

S'ha estat treballant en l'actualització de l'esmentat protocol de bones pràctiques, i a aquest
efecte el passat dia 20 de maig va tenir lloc en els locals de La Llotgeta una reunió de
coordinació en la qual van prendre part el Servici de Turisme, el Servici de Comerç i Mercats,
l'Associació de Venedors del Mercat Central, l'Associació de Guies Turístics de la ciutat de
València i la Fundació Visit València. En breu passarà el protocol per la Junta de Govern Local
per a la seva aprovació.

14 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 17
ASSUMPTE / :ASUNTO
Proposta 6751 Decidim VLC 2022-2023.
Propuesta 6751 Decidim VLC 2022-2023.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Proposta 6751 Decidim VLC 2022-2023
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 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 6751,
ampliar i renovar el parc infantil de Guillem de Castro-Beneficència, amb un pressupost de més
de 155.000€, s’ha publicat que ja s’ha realitzat la redacció del projecte.

Sol·licitem quadre amb previsió cronològica dels subsegüents passos per dur a terme
aquesta inversió.

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 6751,
ampliar i renovar el parc infantil de Guillem de Castro-Beneficència, amb un pressupost de més
de 155.000€, s’ha publicat que ja s’ha realitzat la redacció del projecte.

Sol·licitem quadre amb previsió cronològica dels subsegüents passos per dur a terme
aquesta inversió.

RESPOSTA

Actualment es licitarà l'aprovació del projecte, després de l'informe favorable de la Secció
d'Arqueologia del Servei de Patrimoni Històric. Una vegada aprovat es redactaran els plecs
tècnics per procedir a la licitació de l’obra per part del Servei de Contractació. 

Després de l’adjudicació del contracte, començaran les obres. 

RESPUESTA

Actualmente se licitará la aprobación del proyecto, después del informe favorable de la
Sección de Arqueología del Servicio de Patrimonio Histórico. Una vez aprobado se redactarán
los pliegos técnicos para proceder a la licitación de la obra por parte del Servicio de
Contratación.

Después de la adjudicación del contrato, empezarán las obras.
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15 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000017-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 18
ASSUMPTE / :ASUNTO
Proposta 5316 Decidim VLC 2022-2023.
Propuesta 5316 Decidim VLC 2022-2023.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Proposta 5316 Decidim VLC 2022-2023 

 PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 5316,
pingpòdrom en Velluters, amb un pressupost de 18.000€, no té cap actualització del projecte.

Quina és la previsió per dur a terme aquest pressupost participatiu?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, LA PORTAVEU IRYNA
NESINA TURCHENKOVA I EL VOCAL FRANCISCO ROMERO ABELLA, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE CIUTAT VELLA

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius del exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 5316,
pingpòdrom en Velluters, amb un pressupost de 18.000€,  no té cap actualització del projecte.

Quina és la previsió per dur a terme aquest pressupost participatiu?

En els Pressupostos Participatius d'Inversions decidimVLC 2022-2023, va ser seleccionat
el projecte “Ping-Pòdrom en Velluters” (VLC 2022-5316). A causa de la falta d'espais en el barri,
s'han estat buscant emplaçaments, havent-se autoritzat, de manera provisional, pel Servei de
Jardins, la instal·lació al carrer Recaredo amb carrer Roger de Flor, per al que es tramitarà
pròximament el corresponent contracte. 

En los Presupuestos Participativos de Inversiones decidimVLC 2022-2023, fue
seleccionado el proyecto “Ping-Pódromo en Velluters” (VLC 2022-5316). Debido a la falta de
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espacios en el barrio, se han estado buscando emplazamientos, habiéndose autorizado, de forma
provisional, por el Servicio de Jardines, la instalación en la calle Recaredo con calle Roger de
Flor, para lo que se va a tramitar próximamente el correspondiente contrato.

16 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
INTERVENCIONES VECINALES.
INTERVENCIONS VEÏNALS.

Soy una vecina que pertenece a la Asociación del Carmen pero vive en Velluters: Tráfico
en el centro histórico. Avd del Oeste , calle San Vicente. Carga y descarga.

Carbonell. ¿A que vincula el trafico excesivo en la Avd del Oeste? 

Vecina: Parking Mercado Central. Ver la listas de las personas peticionarias del plazas de
plazas de aparcamiento. Alquiler de las plazas del parking. Limpieza de las terrazas de los bares
y restaurantes. 

Carbonell: Le puedo decir el número de personas delante de usted. No le voy a dar cifras
del D.N.I.

Hablo en representación de Velluters: gente que duerme en bancos, tiran basura en el
parque de Guillem Sorolla. El policia le dijo que la gente puede dormir en los bancos, quiero que
me lo digan por escrito. Limpieza deja mucho que desear. 

Carbonell. hay normas cuyo cumplimiento es dificil . Desconozco el contexto. Denuncias
apartamentos turisticos ilegales 

Asociación comerciantes centro histórico: Problema con las zonas de carga y descarga,
hace falta más zonas. El trasporte público es necesario, tiene que haber más frecuencia.

Vecina de Ciutat Vella: APR calle Derechos.

17 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
RUEGOS Y PREGUNTAS.
PRECS I PREGUNTES.

Francisco  Romero: Des de Compromís volem saber quina serà la participació de la Policia
Local i el servei d'autobusos de la EMT a la manifestació de l'Orgull que serà el 24 de juny.
Moltes gracies .   

Santiago Ballester. Son datos que no conicemos.

Irene Rosello: El mercat de Mossén Sorell ha anat perdent oferta de parades, fins al punt
que ja no té parades per vendre productes del dia a dia. Aleshores ens preguntem Hi ha algun pla
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per reflotar este mercat i, en cas contrari, té previst ficar algun pla en marxa per millorar l'oferta
d'aquest mercat municipal? 

Santiago. Estamos en contacto con Nuria como Presidenta del Mercado, y se van a cometer
planes de accion. no sólo Mosen Sorell  sino en otros mercados. Han habido subastas pero no ha
ido como nosotros hemos querido .

Miguel Angel Espero que en siguiente Consejo vengais con las ideas claras

Santiago: Hemos hecho mucho más de lo que se ha realizado en los ultimo 8 años.

Miguel Ángel. Trae comparativa tú y Jesús.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21h, extendiéndose la
presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como Secretaria doy fe.


